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　本日今年度最後の理事会が行われ、私の会長報告
もあと 2回となりました。
　理事会報告の中にありますが、ローターアクトと
の合同例会が 5 月 24 日、またインターアクトクラ
ブ第 30 回年次大会が 6 月 2 日・3 日と二日間にわ
たり行われました。
　インターアクトの年次大会の当番校が鶴岡中央高
校、提唱クラブは鶴岡西クラブさんで顧問の飯澤先
生と西クラブの皆さんが準備から受付、進行のお手
伝いなど一生懸命務めていました。参加は新しくで
きた新庄東高校を含む 8校です。
　今年度の年次大会は佐藤孝子ガバナーの計画通り
1 泊で行われ、私共の華夕美日本海をご利用いただ
きました。当日は講演、グループワーク、食事の合
間にはクイズや星の講話なども行われ、翌日は海岸
清掃とグループワークの発表が行われ、充実した思
い出多き大会になった事と思います。
　以前もお話ししたかと思いますが、インターアク
トクラブは、ロータリークラブにより提唱された
12 歳から 18 歳までの青少年または高校生のため
の社会奉仕クラブです。1962 年にアメリカで最初
のインターアクトクラブが誕生し、翌年の 1963 年
に日本で初めて第一号として宮城県の仙台育英高校
インターアクトクラブが発足し、現在は約30地区に、
約 550 クラブが存在しています。
　今年当クラブ提唱の鶴岡東高校にお邪魔してイン
ターアクトの社会奉仕活動の内容をお聞きしてきま
したが、毎年参加頂く海岸清掃の他に地域での色々
な活動が行われ、環境問題についても学習していま
した。私たちも時々ロータリーの目的について話し
合い、理解を深め、更なる実践ができるように努め
ることが必要に思えました。

　今年度会長としてまだ終わってはおりませんが、
年度始めに掲げた計画を読み返し「なぜロータリー
私が出来ること、クラブが出来ることの実践」と掲
げた目標は達成できたのかと反省する中で、もっと
私が出来ることがあったのではとローターアクト、
インターアクトとの関りだけでも思うところがあり、
今後の繋がりに生かすことができたらと思いました。

　水道は市民生活や産業・経済活動に欠かすことが
できない重要なライフラインです。
　鶴岡市の水道は、旧鶴岡市で昭和８年 11 月２日
に給水が開始されて以来、市勢の発展、市域の拡大
とともに 4 次にわたる拡張事業を重ね、給水区域
を全市に広げてきました。
　その後、平成 13 年 10 月 20 日からは、月山ダ
ムを水源とする庄内広域水道事業（山形県企業局運
営）から受水することになり、将来にわたって、よ
り安定的に給水を行うことができるようになりまし
た。
　また、平成 17 年 10 月１日には、市町村合併に
より新「鶴岡市」が発足し、平成21年4月1日からは、
鶴岡市の 5 上水道事業と 17 簡易水道事業に、鶴岡
市（旧藤島町）と三川町で構成する月山水道企業団
の上水道事業を統合して、新「鶴岡市水道事業」が
発足しました。
　現在、鶴岡市水道事業の普及率は 99.8％となっ
ています。これからも「地域とともに “信頼を未来
につなぐ” 鶴岡の水道」を基本理念として、安全で
安心な水の安定供給を続けていきます。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

各委員会活動計画
2023-2024年度 第一例会　新会長年度目標表明

   ６月 27日（火）

   ７月 11日（火）

   ６月 20日（火）

   ７月 ４日（火）

会員スピーチ（迎田　健 君）
2022-2023年度 最終例会

【報告事項】
1. ＲＡＣ合同例会について
　5月 24日（水）19：00～　6名参加
　RAC 新入会員 2 名の紹介と RAC の活動内容に
　ついて
　新入会員
　　山形日産自動車販売㈱　沓澤 寿英さん
　　東京海上日動火災保険㈱　 齋藤里羅子さん
　21,945 円＋40,755 円＝62,700 円支払い
2. ＩＡＣ年次大会開催について
　日時：6月 2日（金）・3日（土）
　場所：華夕美日本海
　ホスト高校：県立鶴岡中央高校
　　　　　　　（スポンサークラブ：鶴岡西 RC）
　参加者：西川会長　鶴岡東高校　林先生、
　　　　　生徒 10名
　クラブ負担金：60,000 円
　参加者登録料：10,000 円
　IAC 登録料：5,000 円×11名＝55,000 円
3. ロータリー財団送金について
　個人寄付：581,650 円
　トルコシリア募金：115,000 円
　　合計 696,650 円
　　　（１ドル 140 円　220 ドル /1 人当たり）
4. 米山奨学金送金について
　クラブ寄付：115,000 円
　個人寄付：299,000 円　合計 414,000 円
　　（÷23名　18,818/１人当たり）
　※ロータリー財団・米山奨学金どちらも年度
　目標を達成しました。ご協力ありがとうござ
　いました。
【協議事項】
1. 最終例会について
　日時：6月 27日（火）　18：30～
　場所：紅　屋
　会費：8,000 円（個人負担 6,000 円・クラブ
　　　　負担 2,000 円 / 例会費分）→承認
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つるおかの水道
鶴岡市上下水道部　総務課総務主査　大 川  広 志 氏



■RI会長  ジェニファー E. ジョーンズ    　■地区ガバナー  佐 藤 孝 子
■会長／西川富美子   ■副会長／佐々木仁道   ■幹事／高橋弘美   ■会長エレクト／冨田喜美子
■会報委員会／菅原成規・佐藤友行・冨田喜美子

令和５年６月６日（火）  第3018回  例会  （本年度第34回）

23
15

68.19
59.10

　本日今年度最後の理事会が行われ、私の会長報告
もあと 2回となりました。
　理事会報告の中にありますが、ローターアクトと
の合同例会が 5 月 24 日、またインターアクトクラ
ブ第 30 回年次大会が 6 月 2 日・3 日と二日間にわ
たり行われました。
　インターアクトの年次大会の当番校が鶴岡中央高
校、提唱クラブは鶴岡西クラブさんで顧問の飯澤先
生と西クラブの皆さんが準備から受付、進行のお手
伝いなど一生懸命務めていました。参加は新しくで
きた新庄東高校を含む 8校です。
　今年度の年次大会は佐藤孝子ガバナーの計画通り
1 泊で行われ、私共の華夕美日本海をご利用いただ
きました。当日は講演、グループワーク、食事の合
間にはクイズや星の講話なども行われ、翌日は海岸
清掃とグループワークの発表が行われ、充実した思
い出多き大会になった事と思います。
　以前もお話ししたかと思いますが、インターアク
トクラブは、ロータリークラブにより提唱された
12 歳から 18 歳までの青少年または高校生のため
の社会奉仕クラブです。1962 年にアメリカで最初
のインターアクトクラブが誕生し、翌年の 1963 年
に日本で初めて第一号として宮城県の仙台育英高校
インターアクトクラブが発足し、現在は約30地区に、
約 550 クラブが存在しています。
　今年当クラブ提唱の鶴岡東高校にお邪魔してイン
ターアクトの社会奉仕活動の内容をお聞きしてきま
したが、毎年参加頂く海岸清掃の他に地域での色々
な活動が行われ、環境問題についても学習していま
した。私たちも時々ロータリーの目的について話し
合い、理解を深め、更なる実践ができるように努め
ることが必要に思えました。

　今年度会長としてまだ終わってはおりませんが、
年度始めに掲げた計画を読み返し「なぜロータリー
私が出来ること、クラブが出来ることの実践」と掲
げた目標は達成できたのかと反省する中で、もっと
私が出来ることがあったのではとローターアクト、
インターアクトとの関りだけでも思うところがあり、
今後の繋がりに生かすことができたらと思いました。

　水道は市民生活や産業・経済活動に欠かすことが
できない重要なライフラインです。
　鶴岡市の水道は、旧鶴岡市で昭和８年 11 月２日
に給水が開始されて以来、市勢の発展、市域の拡大
とともに 4 次にわたる拡張事業を重ね、給水区域
を全市に広げてきました。
　その後、平成 13 年 10 月 20 日からは、月山ダ
ムを水源とする庄内広域水道事業（山形県企業局運
営）から受水することになり、将来にわたって、よ
り安定的に給水を行うことができるようになりまし
た。
　また、平成 17 年 10 月１日には、市町村合併に
より新「鶴岡市」が発足し、平成21年4月1日からは、
鶴岡市の 5 上水道事業と 17 簡易水道事業に、鶴岡
市（旧藤島町）と三川町で構成する月山水道企業団
の上水道事業を統合して、新「鶴岡市水道事業」が
発足しました。
　現在、鶴岡市水道事業の普及率は 99.8％となっ
ています。これからも「地域とともに “信頼を未来
につなぐ” 鶴岡の水道」を基本理念として、安全で
安心な水の安定供給を続けていきます。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

各委員会活動計画
2023-2024年度 第一例会　新会長年度目標表明

   ６月 27日（火）

   ７月 11日（火）

   ６月 20日（火）

   ７月 ４日（火）

会員スピーチ（迎田　健 君）
2022-2023年度 最終例会

【報告事項】
1. ＲＡＣ合同例会について
　5月 24日（水）19：00～　6名参加
　RAC 新入会員 2 名の紹介と RAC の活動内容に
　ついて
　新入会員
　　山形日産自動車販売㈱　沓澤 寿英さん
　　東京海上日動火災保険㈱　 齋藤里羅子さん
　21,945 円＋40,755 円＝62,700 円支払い
2. ＩＡＣ年次大会開催について
　日時：6月 2日（金）・3日（土）
　場所：華夕美日本海
　ホスト高校：県立鶴岡中央高校
　　　　　　　（スポンサークラブ：鶴岡西 RC）
　参加者：西川会長　鶴岡東高校　林先生、
　　　　　生徒 10名
　クラブ負担金：60,000 円
　参加者登録料：10,000 円
　IAC 登録料：5,000 円×11名＝55,000 円
3. ロータリー財団送金について
　個人寄付：581,650 円
　トルコシリア募金：115,000 円
　　合計 696,650 円
　　　（１ドル 140 円　220 ドル /1 人当たり）
4. 米山奨学金送金について
　クラブ寄付：115,000 円
　個人寄付：299,000 円　合計 414,000 円
　　（÷23名　18,818/１人当たり）
　※ロータリー財団・米山奨学金どちらも年度
　目標を達成しました。ご協力ありがとうござ
　いました。
【協議事項】
1. 最終例会について
　日時：6月 27日（火）　18：30～
　場所：紅　屋
　会費：8,000 円（個人負担 6,000 円・クラブ
　　　　負担 2,000 円 / 例会費分）→承認

第 13 回理事会報告

つるおかの水道
鶴岡市上下水道部　総務課総務主査　大 川  広 志 氏


